

Afin d'encourager les chasseland(e)s à la pratique du vélo au quotidien, dont les bienfaits ne sont plus à démontrer, [La Ville à Vélo](#) a créé en 2020 en son sein une nouvelle antenne sur le territoire de Chassieu, « Chassieu La Ville à Vélo », dans le prolongement du travail important de sensibilisation et de promotion du vélo au Quotidien porté par le CassC'Quotidien depuis début 2017.

Cette nouvelle antenne a pour objectifs :

1. Être une force de proposition auprès des élus et notamment des candidats aux élections municipales pour :
 - Faire remonter les remarques et les suggestions des cyclistes¹ sur le réseau cyclable afin de l'améliorer de façon continue,
 - Participer à l'examen des projets d'aménagements cyclables en liaison avec les services techniques de la commune et ceux de la Métropole.
2. Promouvoir par des événements annuels pour la promotion la pratique du vélo au quotidien dans notre ville.
3. Être force de proposition et relai des programmes portés [par le réseau Grand Lyonnais](#) de la Ville à Vélo, dans une logique d'efficacité et de cohérence d'aménagement cyclable entre nos territoires de l'Est Lyonnais et du Grand Lyon.

Le comité de pilotage de l'antenne La Ville à Vélo de Chassieu, « Chassieu La Ville à Vélo »

Sophie Bompard Deplanne, Catherine Fabry, Christophe Fabry, Antoine Leplay, Paul Rey, David Rochette, et Kay Wheeler

Les 5 premières demandes d'aménagement prioritaires
exprimées par La Ville à Vélo Chassieu
et adressées aux candidats
des élections municipales de mars 2020

